



Encuentro con talento alrededor del “txotx”

Una quincena de profesionales internacionales altamente cualificados participó en el evento sociocultural

Febrero 2019. El pasado 24 de febrero, aprovechando el inicio de la temporada de “Txotx” una quincena de profesionales internacionales altamente cualificados participaron en el evento sociocultural organizado por Gipuzkoa Talent. El objeto de este encuentro era que personas que desarrollan su actividad profesional en diferentes organizaciones se conociesen entre ellas disfrutando de un ambiente distendido.

Durante la jornada, los participantes pudieron conocer Astarbe, una de las sidrerías más antiguas del territorio, mientras descubrían los secretos de la sidra y los nuevos conceptos que se están desarrollando entorno al producto. Después de la visita, los participantes pudieron poner a prueba los conocimientos adquiridos degustando un menú tradicional de sidrería. Todos ellos, procedentes de diversos países como Francia, México, Brasil y del Estado como Albacete y Ávila desarrollan su actividad laboral en organismos como Ikor, Pernod-Ricard y Vicomtech.